
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die „Franzosenzeit“ nennt man die  um 1800.

Das war vor etwas über zwei hundert Jahren.

In Frankreich hatte es die Französische  gegeben.

Die begann im Jahr 1789. Schon einige Jahre später eroberte Frankreich

fremde .

Schließlich wurde Napoleon Bonaparte der Kaiser von Frankreich.

Er war als  besonders erfolgreich.

Napoleons Armee eroberte auch Teile von Deutschland,

 und der Schweiz.

Die Menschen litten unter den französischen Soldaten.

Sie übten viel  aus und stahlen viele Dinge.

Die Franzosenzeit endete schließlich im Jahr 1815.

Da wurden  und seine Armee endgültig besiegt.

Die eroberten Gebiete litten noch lange an der .
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